

Proyecto cumple una década ayudando a la continuidad de estudios

Cerca de 1.600 estudiantes son parte del programa PACE

● Jóvenes destacaron las oportunidades que les brinda la iniciativa, que cuenta con cobertura regional.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Una década cumple este año el Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE) que, en Magallanes, es encabezado por la UMAG y que sostiene convenios con establecimientos educacionales en Punta Arenas, Porvenir, Natales y Puerto Williams.

El balance es positivo: un total de 1.596 estudiantes forman parte de este programa de nueve liceos públicos de la región; 785 cursan cuarto medio; y 686 tercer medio. Mientras que un total de 89 jóvenes ingresaron a una carrera universitaria gracias a esta iniciativa, que también les acompaña en sus primeros pasos en la educación superior.

Estudiantes agradecidos

Su público objetivo son escolares de enseñanza media que ya se plantean un horizonte de continuidad de estudios. Para eso, les imparten charlas de personalidad, orientación y vocación.

La estudiante Hermairys Chávez, de 3° medio del Liceo Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez, agradeció a Pace, ya que “nos han hecho talleres con buena temática. Aunque, el que más resalto es el que realiza la psicóloga, que es de autoestima, ya que nos ha ayudado a reconocer en qué somos buenos y nos ha ayudado a tener una buena visión de nosotros, ya que normalmente es más fácil encontrar nuestros defectos”.

Por su parte, Lucas Tobar de 4° medio, indicó que su gracias a Pace aprendió sobre los beneficios estudiantiles y todo lo que se involucra a la educación superior.

Ámbar Pino, alumna de 3° medio del Liceo María Behety, dijo que su objetivo es ingresar a las Fuerzas Armadas, sin embargo, indicó que aprendió sobre las carreras que podrá acceder: “Si bien no sea una de las opciones que utilice para estudiar una carrera, siento que nos sirve bastante para aprender de esto y se agradece bastante”, señaló.

Valentín Aguilera, seremi de Educación, comentó que



CEDIDA

El objetivo central del programa PACE es la continuidad de estudios de los secundarios.

gracias a este programa más de 250 estudiantes han podido ingresar a alguna carrera que imparte la UMAG, enfatizando que este programa “entrega equidad en el acceso a la educación superior”.

Beneficiados

-Punta Arenas: María Behety de Menéndez, Sara

Braun, Industrial Armando Quezada Acharán, Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez, e Instituto Superior de Comercio.

-Natales: Luis Cruz Martínez y Gabriela Mistral.

-Porvenir: Hernando de Magallanes.

-Puerto Williams: Donald Mc Intyre Griffiths.